

2. Mai 2013

Medieninformation

„Die vergessenen Turnbeutel“ im VAG-Erlebniswagen

Die vier Mitglieder der Kinderliederband „Die vergessenen Turnbeutel“ sorgen am kommenden Montag, 6. Mai, für tolle Stimmung im Erlebniswagen der VAG. Mit ihrer Musik verzaubert die Band die ganze Familie und führt sie auf diese Weise in die Welt der Natur. In ihren Liedern zum Mitsingen und Mitmachen erfährt man allerhand aus dem Leben der Maus oder hört vom Schicksal des Adlers.

Die letzten Plätze für die Fahrt am 6. Mai 2013 im Erlebniswagen durch das Stadtbahnnetz sind noch frei. Plätze für diese Fahrt können im Internet unter www.erlebniswagen.de reserviert werden.

Das Konzert im Erlebniswagen beginnt um 15.30 Uhr (Einlass 15.15 Uhr), welcher auf dem Hof des VAG Zentrums (Stadtbahnlinie 3, Haltestelle VAG Zentrum) startet. Der Eintritt beträgt 2 Euro, RegioKarten-Besitzer zahlen nur 1 Euro.